

# Mesnerkurs 2023 in Salzburg

Wie alle zwei Jahre in der Vergangenheit fand auch heuer wieder ein Mesnerkurs für alle Interessierten der Erzdiözese Salzburg statt.

In zwei Blöcken, am 4. – 6. September und 2. – 4. Oktober, wurde von Martin Salzmann und Monsignore Walter Juen ein ausgesprochen interessanter und vielseitiger Inhalt vermittelt. Themen wie „Das Kirchenjahr“ und „Gottesdienstformen“ standen ebenso auf dem Stundenplan wie Wissenswertes über die Sakramente oder technischen Anlagen in der Kirche. Praktische Vorträge über die Pflege der liturgischen Geräte oder die Gestaltung des Blumenschmucks rundeten das Programm ab und machten bewusst, wie interessant und umfangreich das Berufsbild des Mesners ist.

*Dazu einige Gedanken aus dem 14. Jhdt.:*

*„Christus hat keine Hände, nur unsere Hände,  
um seine Arbeit zu tun.*

*Er hat keine Füße, nur unsere Füße,  
um Menschen auf seinen Weg zu führen.*

*Christus hat keine Lippen, nur unsere Lippen,  
um Menschen von ihm zu erzählen.*

*Er hat keine Hilfe, nur unsere Hilfe,  
um Menschen an seine Seite zu bringen.“*

Hinweis:

*Textauszug 14. Jhdt. aus:*

Meditationstexte | Pfarre Brunnkirchen

26. SO im JK,LJB